

可児おやこ劇場 事務局ニュース10月号

可児おやこ劇場のHP <http://kanioyako.choitoippuku.com/>

2010年

衣替えの季節なのに、まだまだ半袖が片付けられません。今年の暑さは10月半ばまで続くのでしょうか？とはいえ、やっと秋らしく空気も澄んできました。『天高く馬肥ゆる秋』の到来です。食べ過ぎに注意しながら、味覚の秋を堪能しましょう。

可児市では、長年続いた市長さんの交代です。庶民の幸せを最優先に考える人になって欲しいですね。

9月18日(土)

困ったことは
なんですか？

教えて！堀場さん

困ったことは
ないですか？



公民館の大型テレビで、『夢の力』（東海テレビ）に出演された堀場さんをみんなで見ました。パーチェット病である日突然光を失った堀場さん。今は、公民館や福祉センターで、お菓子作りの講師として活躍されていますが、発症当時は生きるのも辛かったと話されました。



子どもも大人も興味津々！「本当に目が見えないの？信じられない！」という人や、「ケーキはあまり好きじゃないけれど、堀場さんののは全部ぺろりと食べちゃった！」という小学生。みんなが「目が見えなくて困ったことはないですか？」と堀場さんに質問をすると、「一番困るのは『トイレ』です。ヘルパーさんにも早めに言わなくちゃいけないし、女性のヘルパーさんが多いからちょっとね」と話されましたよ。

店長と「フリマ用品」
募集しています♪

あなたの協力、お待ちしております♪

10月16日(土)10時~12時 広見公民館

「フリーマーケット DE 子ども店長」

子ども達に大人気のフリーマーケットです。店長さんになりたい人、集まってね~♪

11月6日(土)10時~12時 市民センター

「広見の町を遊ぶ」

毎年、この遊びは大人気です。今年は中部 UNIC と合同で行います。是非お手伝いをお願いします



「北島尚志氏講演会」



中部ユニック（広見公民館内）で、別紙の講演会が行われます。おやこ劇場で遊び続けた「街虹探偵団」の仕掛け人、アフタフ・バーバン主宰の北島尚志さんの『遊びの中で育つ力』の講演会！

久々のお頭登場です。15年前にたくさんの会員で遊んだ『町を遊ぶ』では、目からうろこの遊びを展開してもらいました。そんなお頭の久々の可児入りです。中部ユニックフェスティバルは、一般に呼びかけていますので誰でも参加できますが、100人限定です。忍者のほうもお早めに国枝までご連絡を！♪